



《川原代の空》川原代小学校 学校だより

学校目標 「夢をもち、進んで学び、心豊かにたくましく生きる児童の育成」
龍ヶ崎市立川原代小学校 令和7年 7月 8日 第4号 発行者 教頭

「命を大切に」し、有意義な夏休みに！

毎日暑い日が続いておりますが、保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。皆様には、日頃より本校の教育活動に対し、多大なるご理解、ご協力をいただきまして、心より感謝申し上げます。

令和7年度がスタートし、3か月が過ぎました。本校の子供たちは、欠席も非常に少なく（7月8日現在、「欠席0の日」が17日）、毎日元気に学校生活を送っております。私は毎日各学年の授業の様子を拝見しておりますが、子供たちは意欲的に勉強や運動に取り組んでおります。本校の明るく素直な子供たちが、心身ともにさらに大きく成長できるよう、全職員一丸となって教育活動に取り組んでまいり所存です。今後ともご理解、ご協力の程、よろしくをお願いいたします。

さて、7月19日（土）から44日間の夏休みに入りますが、「命を大切に」して、安全・安心な生活を送ってほしいと心から願っています。最近水の事故で子供が亡くなるというニュースを目にします。夏休みの間、自分でよく考えて行動し、危険を回避できるようにしてほしいと思います。ご家庭、地域での声掛け、見守りをお願いいたします。

9月1日（月）には、81人の子供たち全員と元気な姿で会えることを楽しみにしております。

学校長

川原代小は創立137年をむかえました！

《創立記念集会》

6月20日（金）に川原代小の創立記念日をお祝いして、6年生が中心となって「創立記念集会」を行いました。最初にバースデーケーキが入場し、6年生が調べた川原代小の歴史を紹介しました。次に1～6年生で縦割りのグループを作り、川原代小の歴史クイズにチャレンジしました。川原代小の歴史についても学び、大変楽しい時間を過ごしました。



《ご協力ありがとうございました。》

【ヘルシーボール大会】



【1～3年親子学習会】



7月4日（金）に1～3年生の親子学習会が行われました。恒例のデカパンリレーでは、着替えに悪戦苦闘しながらも、親子で精一杯走り、楽しい時間を過ごしていました。

また、今年度もPTA研修委員会主催のヘルシーボール大会が体育館で行われました。暑い中にもかかわらず多くの方々が参加し、熱い戦いが繰り広げられました。

【学習の足跡】



《1年生校外学習》

6月6日（金）に1年生が生活科の学習として学校の周りの通学路を歩きました。子供たちは、安全のために通学路に設置されているものを探したり、正しく横断歩道を渡ったりすることで、安全な登下校について考えることができました。



《3年生市内探検》

6月10日（火）に3年生が社会科の校外学習として市内探検に行ってきました。バスで歴史民俗資料館や空港、寺など市内を巡り、龍ヶ崎市の地理や歴史について学びました。



《水泳学習》

6月中に4回にわたって、タップスイミングスクールにて水泳学習を実施しました。回数は限られますが、子供たちは楽しみながら一生懸命に取り組み、一人一人泳力が向上しました。

《学校からのお知らせ》 ※ ご確認願います。

○ 夏休み保護者個別面談

7月22日（火）～7月24日（木）までの三日間、個別面談を実施いたします。面談日時を確認の上、ご来校ください。

